



## Salud mental en riesgo: Diputado pide atención urgente para niños y jóvenes en Campeche

El diputado Francisco Javier Farías Bailón, del partido Movimiento Ciudadano (MC), ha alzado la voz en el Congreso para hacer un llamado urgente a la Secretaría de Salud de Campeche. Su propuesta, presentada ante la Comisión Permanente, busca que se implementen programas de salud mental enfocados en la prevención y atención de trastornos emocionales en niños y adolescentes que cursan la educación básica.

La salud mental en México es un tema cada vez más urgente. Según estudios, tres de cada 10 mexicanos sufrirán algún trastorno mental a lo largo de su vida. Sin embargo, más del 60% de las personas que enfrentan estos problemas no reciben el tratamiento adecuado. Entre los trastornos más comunes, se encuentran la depresión y la ansiedad, que afectan no solo a adultos, sino también a los más jóvenes.

En Campeche, los datos son preocupantes. Un informe del Instituto de la Juventud (INJUCAM) revela que un alto porcentaje de jóvenes en la región enfrenta problemas de salud mental y, además, está vinculado con conductas de riesgo, como el consumo de sustancias ilícitas y embarazos a temprana edad. Esta situación se concentra principalmente en los municipios de Candelaria, Escárcega y Carmen, donde el diputado Farías Bailón señala que es necesario actuar de inmediato.

Los números oficiales respaldan su preocupación: en Campeche se han registrado más de mil 300 diagnósticos de depresión, con una mayor incidencia entre las mujeres. Esta cifra ha aumentado respecto al año pasado, lo que demuestra que la situación está empeorando.

Ante esta realidad, el legislador propuso que la Secretaría de Salud de Campeche refuerce y, si es necesario, cree programas específicos para prevenir y tratar trastornos mentales en estudiantes de primaria y secundaria. Además, sugirió que se fortalezcan las campañas de salud mental en los centros de trabajo, especialmente para los jóvenes empleados, que también enfrentan altos niveles de estrés.

[https://mayacomunicacion.com.mx/salud-mental-en-riesgo-diputado-pide-atencion-urgente-para-ninos-y-jovenes-en-campeche/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/salud-mental-en-riesgo-diputado-pide-atencion-urgente-para-ninos-y-jovenes-en-campeche/#google_vignette)